



im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 30.04.2018

Austausch der zweiten Tischtennisplatte am Spielplatz Blumenburgstraße

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, auch die zweite Tischtennisplatte am Spielplatz in der Blumenburgstraße auszutauschen.

Begründung

Dankenswerterweise wurde eine der zwei Platten bereits letztes Jahr erneuert. Die erneuerte Platte wird oft und gerne genutzt. Auch die zweite ist oft in Benutzung, jedoch haben die Tischtennispieler/innen dort weit weniger Freude am Spiel, da sie in einem sehr schlechten Zustand ist und kein Netz aufweist.



Bilder: F. Lang

Antragsteller:

Felix Lang
Mathias Popp